

SINOPSIS

ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. E USIA 26 TAHUN G₁P₀A₀AH₀ UMUR KEHAMILAN 37 MINGGU DI PMB NUR AINI RAHMAWATI

Untuk membantu mengurangi AKI dan AKB maka peran tenaga kesehatan khususnya bidan sangat penting terutama dalam mendeteksi adanya penyulit pada masa kehamilan, bersalin, nifas serta perawatan bayi baru lahir serta keluarga berencana. Salah satu upaya yang dapat dilakukan untuk meningkatkan pelayanan kesehatan yang bersifat menyeluruh dan bermutu kepada ibu dan bayi dalam lingkup kebidanan adalah melakukan asuhan kebidanan secara komprehensif (*continuity of care*).

Kontak pertama dilakukan pada tanggal 16 Januari 2024. Dalam kasus yang dikaji, seorang ibu bernama Ny. E berumur 26 tahun G₁P₀A₀ datang ke PMB untuk memeriksakan kehamilannya dengan usia kehamilan 37 minggu. Ny. E mengatakan tidak ada keluhan dan hanya kunjungan ulang untuk pemeriksaan kehamilannya. HPHT 09 Mei 2023, dan HPL 16 Februari 2024. Ny. E mengatakan ini merupakan kehamilan ke pertama. Kehamilan ini merupakan kehamilan yang direncanakan. Hasil pemeriksaan didapatkan TD: 110/80 mmHg, N: 80x/m, R: 20x/m, SB: 36,6⁰C. Dilakukan pemeriksaan fisik, BB: 57 kg, TB: 157 cm, LILA 25 cm dan HB 12,1 g/dl. pemeriksaan abdomen palpasi didapatkan TFU: 30 cm, DJJ 132 x/m teratur, letak janin normal (kepala). Ny. untuk obat tablet tambah darah dan kalsium tidak diberikan karena obat masih ada. Pada tanggal 24 Januari 2024, melakukan kunjungan rumah Ny. E untuk mememantau kehamilan Ny.E. Ny.E mengatakan tidak ada keluhan yang dirasakan dan sering merasakan BAK dan saya menyampaikan bahwa hal tersebut adalah normal dikarenakan rahim ibu membesar dan menekan kandung kemih ibu. Pada tanggal, 06 Februari 2024 Ny. E mengabari dan mengatakan bahwa Ny. E sudah melahirkan di PKU Muhammadiyah Bantul. Ny. E mengatakan jam 02.00 pagi merasakan kontraksi dan jam 04.00 WIB sore Ny. E dan suami pergi ke rumah

sakit dan jam 09.00 WIB malam ketuban pecah, dan jam 10.00 WIB bayi lahir dalam keadaan sehat dan normal. Ny E melahirkan secara normal dengan jenis kelamin laki-laki berat badan lahir 3000 gram PB 48 cm dan LK 36 cm. bayi sehat gerakan aktif kulit kemerahan dan dilakukan IMD. Pada tanggal 09 Februari 2024 ibu mengatakan ingin kontrol nifas dan kunjungan neonatus di PKU Muhammadiyah Bantul. ibu mengatakan tidak ada keluhan hanya masih terasa nyeri di jahitan perinium. Bayi Ny E tidak ada masalah dan dalam keadaan sehat. TD: 125/80 mmhg, N: 84x/m, S 36,5 C, RR 23 x/m, Pada pemeriksaan By Ny. E didapatkan semua dalam kondisi baik. Pada tanggal 11 Februari 2024 dilakukan kunjungan nifas ke rumah Ny. E. Ny.E mengatakan tidak ada keluhan saat ini dan ASI lancar BAB dan BAK lancar. Pada kunjungan ini mengevaluasi cara menyusui bayi dan Ny. E sudah tepat posisi menyusui bayinya sehingga tidak lagi mengkhawatirkan cara menyusui bayi nya. Untuk kontrasepsi Ny. E rencana menggunakan kontrasepsi KB suntik 3 bulan.